
 

Beschluss des Landrats vom 01.12.2022 

Nr.  1865 

18. Umgang der Sekundarschulen mit sensiblen Daten 
 2022/483; Protokoll: ps 

Anita Biedert (SVP) wünscht die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Anita Biedert (SVP) sagt, die Fragen seien gut beantwortet worden. Dem Regierungsrat liegt am 

Herzen, dass mit dem Datenschutz sensibel umgegangen wird und etwas unternommen werden 
muss. Sensibilisierungsmassnahmen befinden sich im Aufbau. Welcher Art sind diese Massnah-
men, wann kann mit ihnen gerechnet werden und wer sind die Adressaten – die Schulleitungen 
oder alle im Schulbereich tätige Personen? Die Rednerin hofft, dass das E-Mail ein einmaliges 
Ereignis war und solche E-Mails nicht mehr vorkommen. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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